



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Hommage rendu au feu Fondateur de la Révolution islamique - 28 /Jan/ 2015

Le Guide suprême de la Révolution islamique d'Iran, l'honorable Ayatollah Khamenei, s'est rendu au mausolée de l'Imam Sayed Rouhollah Khomeiny pour rendre hommage au feu Fondateur de la République islamique d'Iran. Lors de cette visite effectuée, mercredi le 28 février, au seuil de la Décade de Fajr [les dix journées (de 2 à 11 février) de célébration de la victoire de la Révolution islamique en 1979, qui débutent avec le retour historique de l'imam Khomeiny en Iran islamique]. L'Ayatollah Khamenei s'est également rendu sur les tombeaux des martyrs de la Révolution pour saluer leur âme et leur mémoire.